

### Appel de projet décembre 2023 :

Organisme	Titre du projet	Bref descriptif
Centre communautaire Val-Martin	Développement de la psychomotricité pour les enfants	Le projet consiste à acquérir du matériel sportif, éducatif et développement de psychomotricité pour les enfants de 0-5 ans pour les haltes-garderies de la maison de la famille du Centre communautaire Val-Martin à Chomedey
École primaire Simon-Vanier	Bande de hockey	Construire des bandes de hockey sur notre cour, permettrait aux élèves de pratiquer ce sport tant aux récréations que sur l'heure du dîner ou après l'école pour eux et la communauté environnante.
École Leblanc	Mise à jour des paniers de basket	Nous désirons aménager des paniers de basketball dans le gymnase principal. Ce projet permettra aussi d'offrir un plateau réglementaire supplémentaire pour la Ville de Laval ou afin de recevoir des tournois officiels.
Loisirs Ste-Béatrice	Cours de gymnastique	Le projet consiste à optimiser l'équipement nos cours de gymnastique et de danse acrobatique qui sont de plus en plus demandés. Nous avons créé un cours de Gymnastique rythmique donc de nouveaux équipements sont nécessaires afin d'offrir des cours de qualité.
CQPEL	Équipement de plein air	L'achat d'équipement de plein air permettra d'initier les jeunes de l'école.
École Les Trois Soleils	Flotte Défi persévérance	Nous aimerions posséder une petite flotte de vélos qui serait disponible afin que certains élèves bénéficient d'un vélo en meilleur état.

École Saint-François	Installation de but permanent	Nous aimerions acheter deux paires de buts de soccer junior, qui seront installés de façon permanente dans la cour de l'école. Ils seront utilisés notamment durant les périodes d'éducation physique, aux récréations du matin et de l'après-midi, sur l'heure de dîner et finalement après l'école par le Service de garde.
École Villemaire	Bac de rangement pour le matériel sportif	Nous désirons acquérir des bacs de rangements mobiles pour la cour d'école ainsi que des objets pour favoriser la découverte de différents sports ou activité physique à pratiquer lors de récréation pour nos élèves réguliers et classe spécialisée.
Les Transporteurs de Rêves	Mise à niveau du matériel d'initiation	La mise à niveau de matériel nous permettra d'offrir des stages d'initiation aux arts du cirque dans les écoles
École secondaire Georges-Vanier	Équiperons notre piste d'athlétisme	Nous désirons acheter des haies ainsi que du matériel pour du saut en hauteur. Cela permettra d'enseigner l'athlétisme aux élèves dans le cadre du cours d'ÉPS et d'organiser des olympiades.
École Curé-Antoine-Labelle	Initiation au patin	Nous souhaitons faire l'achat de patins à roues alignées et de casques pour initier les jeunes filles. Nous allons pouvoir les utiliser à l'extérieur et même à l'intérieur. Nous croyons que les introduire aux patins alignés est une belle opportunité pour ensuite oser aller sur la glace.
École Saint-Maxime	Terrain de Volley-ball de plage	Le remplacement des installations déshabillées permettra à nos joueurs et joueuses de jouer à l'extérieur pendant l'heure du dîner et les récréations de plus, les terrains sont utilisés hors des heures d'école par les citoyens de la Ville de Laval.

L'Entraide Pont-Viau	Aménagement d'une salle de danse et d'aérobic	Ce projet nous permettra de mettre sur pied un studio de danse dédié à la communauté de Pont-Viau (enfants, parents et aînés), afin d'y organiser des activités de danse, d'aérobic et d'autres activités du même genre hebdomadairement.
Bureau coordonnateur Le Chez-moi des petits	Espace d'entreposage pour le prêt de matériel	Nous voulons faire l'achat de deux petits cabanons pour entreposer le matériel hors saison.
École Sainte-Marguerite	Mise à jour de l'équipement sportif	Achat de matériel sportif pour la clientèle SAS de notre école afin de minimiser les risques de blessures. Renouveler nos matelas de gymnastique et faire l'acquisition de courroies de suspension afin de pouvoir offrir une expérience d'entraînement équilibrée à nos élèves.
École secondaire Mont-de-La Salle	Matériel d'activité de yoga	Nous aimerions acheter des petits tapis de yoga pour que les participants notre école puissent bouger plus aisément dans une salle de classe.
CPE Ste-Rose	Nouveau matériel de motricité	Le projet est de redorer, bonifier notre matériel de motricité autant pour l'intérieur que l'extérieur.
Résidence Le 1313 Chomedey	La pétanque pour des aînés en santé	Le refaire le terrain de pétanque afin de tenir des activités et des tournois
École Saint-Gilles	L'hiver est amusant pour tous	équiper nos deux bâtiments de matériel qui favorisera la motivation à se rendre à l'extérieur. Nous ferions l'acquisition d'ensemble de jeux extérieurs et de Bilibo.
École Sainte-Béatrice	Achat de vélo afin que tous puissent participer au programme cycliste avertie	Nous participons au programme cycliste averti depuis 3 ans et il nous manque toujours 2 à 3 vélos par classe pour mener à bien les entraînements dans la cour d'école et les sorties dans les rues avoisinantes de l'école.

École Saint-Paul	Le speedball pour des jeunes actifs	Le projet consiste à initier les élèves de l'école au « speedball » pendant les récréations et au dîner.
école de l'Équinoxe	Plus de jeux, moins de conflits dans la cour de récré	L'achat de matériel diversifié pour occuper nos jeunes et les faire bouger amènerait une diminution des conflits sur la cour et contribuerait à l'apprentissage de nouveaux jeux.
École Le Petit Prince	Ensemble de jeux d'hiver et bilibo	L'achat de matériel pour les récréations et les diners permettra aux jeunes de bouger en toute saison
École le Baluchon	Les arts du cirque à l'école le Baluchon	Renouveler notre matériel de cirque qui est disponible pour les récréations. Nous devons aussi renouveler du matériel spécialisé en cirque aérien, qui sera disponible en parascolaire et aux récréations. Ce projet favorise la pratique d'activité physique à travers les arts du cirque.
École primaire du Sommet	Achat de vélo afin que tous puissent participer au programme cycliste avertie	Les enseignants d'éducation physique ont utilisé les vélos dans leurs cours avec les élèves de 4è, 5è et 6è année ainsi que nos classes d'accueil lors des mois de mai et juin.
École Fleur-de-vie	Apprendre en nature toute l'année	Le financement sera utilisé pour acheter des imperméables et des raquettes à neige. Ces outils permettront aux élèves de participer à des activités en plein air, quelles que soient les conditions météorologiques.
Centre 4Masters	Matériel d'entrainement de l'initiation à la compétition	Le projet vise à procurer du matériel favorisant le développement athlétique des membres du club 4Masters. Qu'il s'agisse de nos plus jeunes (3ans) ou de nos athlètes qui aspirent au niveau élite provincial et national, tous y trouveront les outils et le matériel nécessaire à un bon développement.

Regroupement des centres de loisirs de Laval	Tournoi amicale inter-loisirs de Laval	Notre projet permettra de mettre en place un tournoi amical sportif entre organismes de loisirs dans un gymnase d'école. Nous désirons reproduire ce type d'événement d'année en année tel un spectacle de danse afin de créer un sentiment de fierté et ainsi, permettre aux jeunes de bouger dans un milieu différent que celui habituel lors de leurs activités de loisirs.
École Primaire Genesis	Lignage de la cour afin d'encourager les jeunes à bouger	The school yard physical games, such as the basketball area, four squares, etc. are not inviting to the students. The lines for the games need to be redone. Also, in order to promote physical activity and learn through play for the pre-school children, There would be a need to add letters, numbers on the wall so that children can throw a ball at the sound they hear.
École l'Aquarelle	Matériel de récréation	L'achat de matériel pour fournir l'école avec des activités ludiques et sportives. De plus, nous avons fait la formation de Leaders de 5e et 6e année qui vont animer nos élèves de préscolaire et premier cycle, nous pourrions investir dans l'achat de matériel de récréation pour les animations des Leaders. La dernière partie du montant sera attribuée à l'achat d'étagère solide et de la bonne taille ainsi que des bacs de rangement solide et durable.
École Père-Vimont	La danse dans la cour	La danse en ligne à l'école Père-Vimont est un moment rassembleur. Les enfants-animateurs font bouger presque l'ensemble des élèves de l'école, et ce tous les vendredis. Matériel d'animations
École primaire Jules Verne	à l'abri de la pluie	Nous avons besoin d'un cabanon pour mettre notre matériel. Nous avons également besoin de 45 habits s'assurer que nos élèves ne rentrent pas dans l'école et dans les classes pleines de terre et de boue.

École des Perséides	Sortie au ski	les frais de transport pour l'activité MaNeige (initiation au ski alpin pour les élèves de 1re et 2e années)
École des Ormeaux, édifice Saint-Charles	MA COUR, UN MONDE DE PLAISIR	Nos élèves formés comme animateurs, par le programme MA COUR, UN MONDE DE PLAISIR bénéficierait de matériel ludique et simple à utiliser pour animer ces moments et permettre aux enfants de bouger et de jouer sur la cour.
Triathlon Laval	S'entraîner en triathlon avec passion	Nous aimerions faire l'acquisition de matériel supplémentaire afin de diversifier nos entraînements et de venir travailler certaines techniques en détail. Nous sommes toujours en recherche de moyens afin d'offrir une offre d'entraînement de qualité et diversifié.
Loisirs Renaud-Coursol	Mise à niveau du matériel	Ce projet vise à nous assurer de bien répondre aux besoins de notre clientèle. La pérennité et la continuité sont des éléments clés afin de dynamiser un quartier. De nouveaux besoins ou encore des ajustements de matériel sont nécessaires afin de rendre la situation facilitante pour les gens de notre quartier.
CPE Gaminville	Les petits devants pour la mobilité	Nous cherchons à modifier le module le plus utilisé par les petits de cet âge la maisonnette. 2. Nous avons un grand besoin présentement de toute la peinture qui recouvre la piste cyclable.
Club d'aviron de Laval	Achat de rames d'aviron	le Club d'aviron de Laval (CAL) souhaite acheter 3 paires de rames d'avirons de couple.
Souvenir Elementary School	Tous nos élèves vont bénéficier du matériel acheté pour bouger	On souhaite acheter des ballons de football, soccer, baseball, des tricycles, des trampolines, des ballons-paires, des Frisbees, des ensembles de badminton, des chariots, des petites pelles, des bâtons de hockey, des tables d'eau, des cerceaux, des sceaux, des tubes .Tout sera entreposé dans notre conteneur.

Maison des Jeunes du Marigot	Transport pour le camp d'hiver	Les activités seront offertes dans le cadre d'un camp hivernal. L'objectif d'initier aux activités physiques possibles en temps plus froid
La Maison des enfants le Dauphin, de Laval	Expérimenter de nouvelles activités	Nous aimerions donner la chance à des enfants de Chomedey de découvrir le plaisir de bouger par le biais du centre d'escalade Clip N' Climb situé près de la MED.
École Notre-Dame-du-Sourire	Remplacer le matériel brisé	Nous avons du matériel à remplacer: corridors actifs, achat raquettes à neige pour les plus grands, jeu de spikeball et remplacer du matériel pour nos pauses actives
CAMO Hockey Sous-Marin	Développer la pratique du hockey sous-marin	Le matériel que nous prévoyons d'acquérir grâce à cette demande de financement est essentiel pour permettre aux participants de s'engager pleinement dans le hockey subaquatique. Les buts, les rondelles, les bâtons, les casques de protection et les gants de protection sont des composantes indispensables pour assurer la sécurité et le bon déroulement des séances.
CPE Brins d'Éveil	Camps d'hiver	Camp de neige de deux jours à la base de plein air Lanaudria. Les enfants passent deux jours entiers à l'extérieur à l'exception du coucher et des repas.
École Eureka	Matériel pour le renforcement des qualités motrices	Achat du nouveau matériel adéquat pour le renforcement des qualités motrices
John F. Kennedy Elementary		La promotion d'un mode de vie physiquement actif à long terme exige souvent une approche multidimensionnelle qui aborde divers aspects de la vie et de la collectivité d'une personne. L'éducation, l'accessibilité, le soutien social et la motivation jouent tous un rôle important pour encourager les gens à

		adopter et à maintenir un mode de vie actif.
Associés de Laval	Matériel pour la pratique et l'initiation au baseball	Achat de matériel qui permettra la pratique des jeunes joueurs de baseball
Jeun'Est en forme	différents types d'équipements d'activité physique collectifs	Le projet consiste à acheter différents types d'équipements d'activité physique collectifs tels que des ballons de soccer, des paniers de basketball, du matériel de badminton, des tapis de yoga etc.
Ass. pour aînés résidant à Laval, APARL	Notre projet consiste à se procurer du nouveau matériel pour stimuler les aînés à faire de l'exercice.	Notre projet consiste à se procurer du nouveau matériel pour stimuler les aînés à faire de l'exercice.
Service des Loisirs St-Elzéar de Laval	Achat de matériel sportif qui servira à la pratique de plusieurs activités physiques des Loisirs St-Elzéar chez les petits et les grands	Achats de matériel sportif qui servira à la pratique de plusieurs activités physiques des Loisirs St-Elzéar chez les petits et les grands de
Club de sauvetage Rive-Nord	Nous désirons faire l'achat d'équipements (bouées de sauvetage et palme de sauvetage) pour les entraînements physiques intérieur et extérieur.	Nous désirons faire l'achat d'équipements (bouées de sauvetage et palme de sauvetage) pour les entraînements physiques intérieur et extérieur.

Groupe Promo-Santé Laval	Matériel pour le camp de jour	Matériel sportif pour le camp de jour
Escrime	Enrouleur d'escrime	Enrouleur d'escrime
CPE La Giboulé	Mise à neuf des balançoires	Mise à neuf des balançoires
club de football des bulldogs de Laval	matériel d'entrainement pour les jeunes	Achats de matériel qui permettra l'initiation et la pratique du sport par les jeunes
poly-jeunesse	plus de ski de fond au la Poly	En 2022-2023 nous avons proposé un projet pilote de cours de plein air. Nous avons fait découvrir à quatre groupes d'élèves un certain nombre d'activités. Parmi les activités, nous avons fait vivre une demi-journée de ski de fond et les élèves ont beaucoup apprécié. En s'équipant d'une flotte de ski de fond, l'école pourra offrir plus souvent ce type d'activité, et ce, en réduisant les coûts.
Écoles Jean XXIII	Patin pour les petits	Patin pour les petits
Scout 152e	Le plein air pour les scouts	Matériel de camping d'hiver

**Pour toutes informations :**

Samuel Boisvert

Coordonnateur

[sboisvert@sportslaval.qc.ca](mailto:sboisvert@sportslaval.qc.ca)

450-664-1917, poste 205



## Appel de projets Mai 2023

École Léon Guilbault Pav.1	Sous la pluie	Équiper les enfants de flotte imperméable afin d'intégrer encore plus d'élèves à la pédagogie plein air.
École Marc-Aurèle-Fortin	Vélo à l'école	Achat de vélos qui serviront à la pratique en gymnase et à l'extérieur. Les vélos seront utilisés l'enseignement des bases du vélo et sécurité à vélo. L'an prochain, la flotte de vélo sera utilisé dans le cadre du programme cycliste averti de vélo Québec.
Club de curling Laval-sur-le-Lac	Relance programme junior	L'objectif du projet est de faire la promotion du curling auprès jeunes (et moins jeunes). : 1) Achat de matériel (têtes de brosses, stabilisateurs et semelles glissantes) afin de remplacer les équipements prêtés dont l'usure est avancée. 2) Achat de matériel ciblé pour les entraînements des jeunes ( 3) Achat d'un kit du curling en gymnase pour prêter aux écoles de Laval
CPE Brins d'Éveil	Transport plein air et patinoire	Faire l'achat d'habit de pluie pour que nous puissions aller plus loin dans l'approche de l'éducation de la nature
Scouts 64 petite Nation Sainte-Rose	Achat d'équipement sportif	Désire acheter du matériel pour diversifier les jeux que nous réalisons avec les jeunes. Cela permettra de rendre nos périodes d'activités plus intéressantes auprès des jeunes et de faire plus de jeux en équipe.

École primaire Jean XX-III	Projet sportif 6e année	Le but de ce projet: Création d'un programme parascolaire qui permettra de faire bouger les élèves au quotidien et les initier au plein air. Les élèves s'entraîneront chaque matin en vue de se préparer pour les 4 sorties plein air prévues durant l'année.
École Quatre-Vents	FEME (Favorisation de l'engagement moteur extérieur)	Besoin d'acheter du matériel pour aller jouer à l'extérieur. Ils n'ont pas assez de place dans leur gymnase et Manque matériels.
Association Régionale de Basketball Laval	Basket Chomedey	Achat de matériel permettant la mise en place d'un programme de basketball estivale. En plus de faire bouger les jeunes du quartier, L'objectif est d'impliquer des jeunes, entre autres des jeunes de 15-17 ans plus à risques en leur donnant une perspective positive d'emploi et d'engagement en étant des entraîneurs de basket pour les jeunes des quartiers défavorisés.
Saint-Vincent Elementary school	Une place pour tous nos équipements	Aménagement d'un entrepôt extérieur a même la cours d'école afin, de rendre les équipements plus accessibles à utiliser et permettre plus d'options aux élèves.
CPE Chapeaux ronds et Bottillons	Jouons dans la pluie	Acheter des vêtements imperméables. Afin, de sortir à l'extérieur
CPE GÉNIES EN HERBE	Corridors, locaux et déplacements actifs!	Bonifier les expériences quotidiennes des enfants et promouvoir les saines habitudes de vie toute au long de la journée en mettant à leur disposition des corridors et des locaux actifs.
École Saint-Maxime	Éducation physique à l'extérieur	Achat de matériel sportif, afin de subvenir aux surplus d'élèves.
École Georges-Vanier	Local et corridor actif	Lignage pour maximiser le niveau actif de la salle multi, sans avoir besoin de matériel ainsi que faire du lignage dans un corridor des groupes SAS pour maximiser l'activité physique en tout temps et au besoin.

CPE Julie Odette	Bouger et Explorer !!	Ajouter de l'équipement à l'aire de jeux extérieure qui permet le mouvement physique et d'exploration.
Club de boxe ABC Laval	Achat de sac d'entraînement	Achat de deux sac d'entraînement.
Club de Judo de Laval-Ouest	Remplacement de vieux tatami par nouvelle standard	Avoir des Tatami qui sont règlementaire et conforme et tous pareille. Pour éviter les accidents avec les vieux Tatami à cause de leur épaisseur.
CPE Fleurs du quartier	On n'est pas fait en chocolat, nous on sort dehors!	Achat de matériel pour profiter de l'extérieur peu importe la saison et la température: habit une pièce. Achat de matériel pour permettre aux enfants de bouger à l'extérieur et apprentissages moteurs: vélo équilibre, casque de vélo.
Laval Senior Academy	LSA FIT	Mise a niveau du matériel dans la salle de sport de l'école
Our Lady of Peace Elementary School	Réaménagement de la cour de maternelle	Réaménagement de la cour de maternelle car la cour d'école disponible pour les élèves de maternelles 4 ans et maternelles 5 ans n'a presque rien pour amuser les enfants. Avec l'arrivée des maternelles 4 ans, ils ont dû doubler le nombre d'élèves dans la cour, mais il n'y a pas eu de réaménagement de la cour.

École Horizon Jeunesse Jeunesse	On bouge en salle cardio !	Le projet consiste à poursuivre le projet de l'année précédente « On bouge en salle de musculation » en ajoutant des appareils cardiovasculaires afin d'améliorer l'aspect VO2 MAX des élèves durant les cours d'éducation physique, de même que lors des activités-midi.
École l'envol	Réno basketball	Leur gymnase a besoin d'être rénové, spécialement les paniers de basketball qui sont collés directement sur le mur et cela rend la pratique du sport très difficile et dangereuse.
CRCP-Centre régional courte piste	Entretien équipement patin vitesse longues lames	Mise à jour de l'équipement d'entretien des patins et lames afin de maintenir l'équipement des patineurs en bonnes conditions. De plus, le CRCP appuie les clubs école dans l'entretien et maintien des patins longues lames en locations aux patineurs.
Association Régionale de Kin-ball de Laval	Le sac à dos voyageur	Achat de nouveau matériel d'initiation pour que les utilisateurs aient accès à du matériel en bon état et Disponible en prêt
École Curé-Antoine-Labelle	Mise à niveau de nos gymnases	Amélioration de leurs équipements sportifs. D'autant plus qu'il s'agit d'une des écoles qui offrent le plus d'équipes sportives à Laval. Les gymnases sont vieux et ils ont besoin d'amour. Ce projet vient combler un besoin criant. Il s'agit une école populaire qui nécessite une mise à niveau.
École du souvenir	Beautifying the School Yard	Mise à niveau de l'équipement de soccer dans la cour de récréation.
Bureau coordonnateur Le Chez-moi des petits	Prêt de jeux actifs favorisant les jeux extérieurs (continuité)	Achat de matériel à prêter à nos milieux de garde (94 milieux), utilisables à l'extérieur. La plupart de nos RSGE sont issus de l'immigration et elles ont une clientèle issue de familles vulnérables. Ils veulent leur prêter du matériel durable et de haute qualité leur faire découvrir la joie et les bienfaits des jeux extérieurs.

Regroupement des organismes de promotion de personnes handicapées de Laval	SQPH en fête	Offert dans le cadre de la Semaine québécoise des personnes handicapées, la SQPH en fête est un événement public au parc Bernard-Landry. Il vise à offrir aux personnes handicapées des activités ludiques et inclusives présentées par nos organismes membres (danse, musique, conférence, activités sportives, etc.).
La Halte de l'Orchidbleue	Aïkido	Achat de matériel nécessaire à la pratique de l'aïkido.
École des Ormeaux	Encouragement à fréquenter la classe extérieure beau temps, mauvais temps!	Ils souhaitent équiper les deux édifices d'ensemble de pluie afin de permettre aux enseignants d'utiliser les installations déjà en place des espaces de classe extérieure. Ils aimeraient promouvoir la pédagogie en plein air, dont les bénéfices sont réels et démontrés par plusieurs études.
École du Boisé	Une cour créative qui s'active autrement	Construire des infrastructures de bois et mettre à la disposition des élèves du matériel de type "loose park" (pneus, billot, palettes, sceaux, pelles, caisses, bacs, tubes de PVC, 4x4...)
École Fleur-Soleil	Pédale ton énergie	Achat d'un vélo stationnaire adapté aux jeunes pour un local de TES où plusieurs enfants viennent, soit travailler, soit reprendre leur calme, soit vider leur énergie, soit gérer leur émotion. Le vélo est un moyen très utilisé pour passer leur frustration, pour canaliser leur énergie, pour les faire bouger et pour se sentir plus à l'écoute.
CPE La Relève	J'habite ma cour	Permettre aux enfants de développer des habiletés de précision et de persévérance tout en s'amusant. Bonifier les espaces de jeux extérieurs de matériaux libres pour amener les enfants à exploiter et utiliser toute la surface de la cour.
Hillcrest Academy	Climbing dome	Aménagement de structure de grimpe 4 saisons dans la cour d'école.

École Hébert	Cour vivante	Ils désirent acheter et aménager un conteneur afin de faciliter la gestion du matériel utilisé pour les pauses actives et les cours d'éducation physique.
MAISON DE LA FAMILLE DE LAVAL-OUEST	BOUGEOTTE EN FAMILLE ET ACTIVITÉS ADULTES	Remplacement de tapis de gymnase et achat de matériel adapté à la petite enfance
Crestview Elementary	Adventure for All	constructing a play structure/ Obstacle course to create an environment where students of all abilities can engage in shared activities, encouraging collaboration and acceptance among peers
CPE Pirouette-Installation Dagenais	Pirouette en nature	Le projet consiste à ajouter davantage de matériel promouvant l'activité physique dans la cour de notre CPE et qui amène l'enfant à développer ses habiletés motrices
CPE Ste-Rose	Grandir en nature	Transport afin de permettre aux jeunes du CPE afin de vivre des expériences en plein air.
Loisirs Renaud-Coursol	L'art martial des Samouraïs à Laval	La demande de soutien financier actuelle vise à approfondir leur impact sportif et social, à accroître le rayonnement local et à permettre à l'art martial des Samouraïs de bénéficier à un plus grand nombre de personnes.
Association régionale de rugby Laval / Rive-Nord	Maintien et renouvellement des équipements de rugby à Laval	Dans le cadre des activités liées au rugby sur le territoire de Laval, notamment les séances d'initiation dans les écoles, les entraînements des équipes juniors et seniors, l'Association souhaite mettre à la disposition de ses participants du matériel de qualité. Ces nouveaux équipements favoriseront la promotion, le développement et le maintien d'une pratique saine du sport, tout en pérennisant le niveau de qualité du matériel.

Loisirs St-Bruno de Laval	Initiation au pickleball	Ils souhaitent proposer aux participants des cours d'initiation au pickleball pour adultes. À l'automne, des séances d'environ 1h30 à 2h auront lieu une fois par semaine à l'extérieur au Parc Lausanne. Elles seront dédiées aux débutants qui veulent s'initier et connaître les techniques propres à ce sport.
Service des Loisirs de Laval-Ouest	Les arts du cirque	Leurs ateliers de cirque ont besoin de renouveler plusieurs items et ils voudraient s'équiper de nouveaux instruments. Ils aimeraient avoir des matelas de gymnastique du même format.
Eau Laval	Projet disciplines sportives EAU Laval	Promouvoir les disciplines sportives à partir de la base pour les jeunes et lors d'un événement d'EAU Laval.

**Pour toutes informations :**

Samuel Boisvert

Coordonnateur

[sboisvert@sportslaval.qc.ca](mailto:sboisvert@sportslaval.qc.ca)

450-664-1917, poste 205